

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# El valor de las banderas en la playa: Sebastián Geymonat advierte sobre los peligros del mar

Principal



Publicada el: 05/01/25	Visitas: 42
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-valor-de-las-banderas-en-la-playa-sebastian-geymona t-advierte-sobre-los-peligros-del-mar\_13647.php



## **Principal**

El valor de las banderas en la playa: Sebastián Geymonat advierte sobre los peligros del mar

"Las banderas en la playa: Sebastián Geymonat alerta sobre los riesgos del océano"

Tragedia en Punta del Este: Reflexiones de un Coordinador

#### de Guardavidas

Fecha: [fecha de publicación]

#### Visita a Telenoche

Este domingo, Sebastián Geymonat, coordinador de Guardavidas de Canelones, estuvo presente en el piso de Telenoche, donde abordó los riesgos y la seguridad en el agua tras la reciente tragedia del joven argentino Franco Toro.

#### Impacto emocional de las situaciones críticas

Geymonat reflexionó sobre las dificultades que enfrentan los guardavidas en momentos críticos.

"El momento más feo, o uno de los más feos, para el compañero guardavidas es cuando se da cuenta que no llega a la víctima.

Estar nadando, llegando, y ver a la víctima ahí sin poder alcanzarla es muy duro", expresó.

Además, mencionó que en ciertos casos es necesaria ayuda psicológica para los guardavidas, dependiendo de la situación.

### Prevención y señalización en las playas

Durante la conversación, también destacó la importancia de la labor preventiva de los guardavidas.

"Siempre pedimos a las personas que respeten las banderas.

Si hay una bandera roja en la orilla, es porque hay una corriente de retorno peligrosa", advirtió.

## Corrientes de retorno: qué hacer

Geymonat explicó cómo funcionan estas corrientes, que son flujos de agua que regresan al mar con una notable velocidad, especialmente en zonas rocosas o bahías grandes.

"Si alguien queda atrapado en una corriente de retorno, no debe nadar hacia la orilla, porque no le va a ganar.

Lo mejor es nadar en paralelo a la playa, ya que las corrientes tienen un ancho limitado, y así se puede salir de ellas más fácilmente", concluyó.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

## EL VALOR DE LAS BANDERAS EN LA PLAYA: SEBASTIÁN GEYMONAT ADVIERTE SOBRE LOS PELIGROS DEL MAR

El valor de las banderas en la playa sebastian geymonat advierte sobre los peligros del mar

## **Tags**

riesgos, banderas, corrientes, canelones, geymonat, coordinador, tragedia, corriente, reflexiones, guardavidas, retorno, domingo

#### Noticias relacionadas

- 4.0 \* Alertan sobre la falta de una normativa que regule el servicio de guardavidas en las playas y piscinas de Salto
- 4.2 \* Balneario Buenos Aires: Playa sin la seguridad de guardavidas este verano
- 4.7 \* Vandalismo en balneario Buenos Aires obliga a guardavidas a interrumpir su servicio temporalmente
- 4.2 \* El servicio de guardavidas en Canelones inicia su operativa diaria desde este fin de semana, garantizando la seguridad de los veraneantes
- 4.6 \* Un presentimiento lo llevó a acercarse: el emotivo relato del guardavidas que halló al joven argentino sin vida
- 5.0 \* Inicia la temporada de playas: Conocé la fecha del arranque del servicio de guardavidas en Montevideo
- 3.7 \* Alertan sobre la amenaza de desaparición de departamentos uruguayos por el creciente nivel del mar, según un estudio de la Nasa

- 4.6 \* Servicios de guardavidas en playas Las Cavas y Salto Chico quedan temporalmente suspendidos: ¡Atención y precaución!
- 4.8 \* Punta del Este: intensifican la búsqueda de un hombre que se perdió en la playa al intentar salvar a una mujer
- 4.9 \* El servicio de guardavidas estará disponible los fines de semana de noviembre, garantizando la seguridad en nuestras playas

#### **Comentarios**

#### Sebastián Velázquez

05-01-25 00:50

Es una pena lo que pasó con Franco Toro, la situación en el agua puede ser muy peligrosa. Los guardavidas hacen un laburo increíble y es clave respetar las banderas en la playa. Ojalá más gente tome en serio las recomendaciones para prevenir tragedias.

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo